

TEMAS RELEVANTES DEL 16 AL 22 DE JUNIO DE 2025

Elección de Cargos Judiciales

Junio 16

Ayer domingo 15, el Consejo General del INE se instaló en sesión permanente para realizar el cómputo nacional de las seis elecciones de cargos judiciales celebradas el pasado 1º de junio, declarar válidos estos comicios extraordinarios, y elaborar las constancias de mayoría para las candidaturas ganadoras. Ayer mismo, tuvo lugar la ceremonia de entrega de constancias de mayoría a ministras y ministros electos. Posteriormente, el licenciado Hugo Aguilar Ortiz, quien presidirá la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a partir del próximo 1º de septiembre, dirigió un mensaje a los medios de comunicación.

Entre el lunes 16 y el jueves 19 de junio, continuará la entrega de constancias a las demás personas juzgadoras electas, bajo un esquema escalonado por órganos jurisdiccionales y en bloques. En total, se entregarán constancias a:

5 magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial

2 magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral

15 magistraturas de las Salas Regionales del Tribunal Electoral

462 magistraturas de los Tribunales Colegiados de Circuito y Tribunales Colegiados de Apelación

385 juezas y jueces de los Juzgados de Distrito

La distribución de entregas se organizará por Circuito Judicial (del 1 al 32), y se notificará con antelación a cada persona electa por medios electrónicos.

INE

Junio 16

A partir de las 9:00 horas, tiene lugar la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal de Presupuesto 2026, del INE.

Junio 18

A las 14:00 horas se celebra la Sesión Ordinaria de la Junta General Ejecutiva del INE.

Junio 20

En punto de las 13:00 horas, inicia la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional.

TEMAS RELEVANTES DEL 16 AL 22 DE JUNIO DE 2025

Presidencial

Junio 16

La presidenta Claudia Sheinbaum viajó a Kananaksis, en la provincia de Alberta en Canadá, donde se desarrolla la Cumbre del G-7 a donde fue convocada por el primer ministro canadiense, Mark Carney, como invitada especial. Se espera que la mandataria mexicana sostenga varias reuniones bilaterales con algunos de los jefes de Estado asistentes a la Cumbre, incluyendo al presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Legislativa

Junio 18

A las 11:00 horas, sesiona la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en el Salón de Sesiones de la Cámara de Senadores.

Económica y Financiera

Junio 16

El INEGI publica la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), con cifras preliminares al pasado mes de abril.

El INEGI da a conocer el Indicador Oportuno del Consumo Privado, con cifras preliminares a mayo de 2025.

Junio 17

Este martes entra en vigor la reforma a la Ley Federal del Trabajo, conocida como Ley Silla. Con ello, todos los empleadores deberán garantizar periodos de descanso para sus trabajadores, además de asientos con respaldo para esto mismo. El 19 de diciembre del 2024 fue aprobada y publicada en el Diario Oficial de la Federación la Ley Silla, una reforma a la Ley Federal del Trabajo que, entre otras cosas, obliga a los empleadores a proporcionar asientos con respaldo y periodos de descanso si cumplen una jornada laboral de ocho horas.

Síguenos



TEMAS RELEVANTES DEL 16 AL 22 DE JUNIO DE 2025

Junio 18

El INEGI difunde el Indicador Trimestral del Ahorro Bruto (ITAB), con cifras preliminares al primer trimestre de 2025.

A mitad de semana, la atención estará centrada en la reunión de decisión de los tipos de interés oficiales de la Reserva Federal de Estados Unidos, en un contexto de elevada incertidumbre ante las políticas comerciales y migratorias aplicadas por la administración del presidente Donald Trump.

Del 18 al 21 de junio de 2025 se celebrará en San Petersburgo, Rusia, la XXVIII edición del Foro Económico Internacional de San Petersburgo (SPIEF, por sus siglas en inglés). El tema del evento este año es: "Valores comunes: la base del crecimiento en un mundo multipolar". El presidente de Rusia, Vladímir Putin, envió un saludo a los participantes del foro, donde destaca que los temas centrales del programa del SPIEF son las tecnologías y la transformación digital, la creación de un entorno confortable para la vida y la autorrealización de las personas, la demografía y la productividad laboral, la ciencia y la educación, la salud y la protección social.

Junio 19

El INEGI da a conocer el Indicador Oportuno de la Actividad Económica, con cifras preliminares a mayo de 2025.

Junio 20

En Luxemburgo se realiza la reunión del Consejo de Asuntos Económicos y Financieros de la Unión Europea

Internacional

Junio 16

Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y el Reino Unido, miembros del Grupo de los 7, se reúnen del 15 al 17 de junio en Kananaskis, Canadá, con el objetivo de reducir las tensiones económicas globales derivadas de la guerra comercial y las políticas proteccionistas impulsadas por el jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, quien asistirá a la cumbre. Aunque las sesiones de trabajo inician este lunes 16, la mayoría de los líderes llegaron un día antes para sostener reuniones bilaterales. En estas también participarán representantes de la Unión Europea, México, Brasil, Ucrania, Australia, India, Corea del Sur y Sudáfrica.

Durante la semana del 16 al 22 de junio, el Parlamento Europeo discutirá temas clave, incluyendo preparativos para la Cumbre de la OTAN, relaciones con Israel, cuando ha escalado el conflicto entre el gobierno de Tel Aviv y el régimen de Irán; una visita del Rey Abdullah II de Jordania, iniciativas de energía limpia y derechos de los pasajeros aéreos.

Este lunes comienza, en París-Le Bourget, Francia, el Salón Internacional del Aire y el Espacio de París: Este evento es el mayor encuentro de profesionales aeroespaciales, con implicaciones en comercio, tecnología y defensa.



TEMAS RELEVANTES DEL 16 AL 22 DE JUNIO DE 2025

Junio 20

El Día Mundial del Refugiado es un día internacional designado por las Naciones Unidas para honrar a las personas refugiadas y desplazadas de todo el mundo. Se conmemora el 20 de junio de cada año para enaltecer la fuerza y el coraje de las personas que han sido forzadas a abandonar su hogar para escapar de conflictos o persecuciones.

En contraposición del Blue Monday, considerado como el día más triste del año, el 20 de junio celebramos el Yellow Day o Día más Feliz del Año. La selección de la fecha de celebración del Yellow Day no es casual, ya que de acuerdo con expertos (psicólogos y meteorólogos) estadísticamente el día 20 de junio es el día más feliz del año. Por otra parte, el día 20 de junio despide a la primavera, dando una calurosa bienvenida al verano, con temperaturas favorables. Esto corresponde a un fenómeno astronómico conocido como Solsticio de Verano, mediante el cual el sol alcanza su máxima declinación, proyectando su luz sobre la máxima latitud geográfica sobre la Tierra.

Síguenos



[HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/@AGENCIAVERITASVOX/SHORTS](https://www.youtube.com/@AGENCIAVERITASVOX/SHORTS)

**Investigación
Periodística**

**Tiempos y
Procesos**

Análisis

Consultoría

**Documentos
Relevantes**

Normatividad

**Seguimiento
Informativo**

**Todo lo que debes saber sobre
LA ELECCIÓN JUDICIAL**



**CONSULTORIO
JURIDICO
ELECTORAL**

ELECCIONES 2025